

## Probleme mit Vandalismus auf dem Schulgelände

Immer wieder gibt es Probleme auf dem Bad Abbacher Grundschulgelände. Es wird mit Müll und Glasscherben kontaminiert und ist blinder Zerstörungswut ausgesetzt (Bänke werden zertrümmert oder beschmiert, Tore umgekippt...).

Um die Verletzungsgefahr bei der Benutzung durch die Schüler\*innen zu minimieren, muss täglich das Gelände kontrolliert, Abfall entsorgt, Flaschen und Scherben eingesammelt werden. Sogar in der Sandgrube des Weitsprungbeckens werden vergrabene (!) Glasscherben aufgefunden. Nur mit hohem Personalaufwand kann dieser mutwillig verursachten Verletzungsgefahr beim Schul- und Freizeitsport entgegengewirkt werden.

Leider betrifft das auch den Spielplatz auf dem Schulgelände. Wir berichteten ja bereits von anderen Spielplätzen, die dieser kriminellen Energie, Allgemeingut zu beschädigen und mutwillig Verletzungen Anderer zu provozieren, ausgesetzt sind. Diese Handlungen sind schon lange über sogenannte „Jugendspäße“ hinausgewachsen und werden mit aller Härte bestraft. Viel besser wäre natürlich, wenn dies gar nicht nötig wäre und es ein gutes Miteinander aller Altersgruppen geben würde.



Text: Manuela Wahode  
Foto Urheber: Christopher Liebl

Manuela Wahode  
Öffentlichkeitsarbeit Markt Bad Abbach

Tel. 09405 9590-66 | Fax 09405 9590-866  
manuela.wahode@bad-abbach.de

Markt Bad Abbach | Raiffeisenstraße 72 - 93077 Bad Abbach | Postfach 12 53 - 93075 Bad Abbach | Tel. 09405 9590-0 | Fax 09405 9590-50  
www.bad-abbach.de | info@bad-abbach.de  
Öffnungszeiten Rathaus: Mo. bis Fr. 08.00 – 12.00 Uhr, Mo. und Di. 14.00 – 16.00 Uhr, Do. 14.00 – 18.00 Uhr